
 

Der Vorstand der Sektion Nahegau ist wieder komplett 

Mitgliederversammlung vom 6. April 2016 

Bericht von Gerlinde Karb 

 

Fast pünktlich (19:35 Uhr) konnte der Zweite Vorsitzende Wolfgang Wenghoefer die 

Mitgliederversammlung eröffnen und vierundfünfzig Teilnehmer begrüßen. Vierundfünfzig 

von mehr als tausend! Man hätte sich mehr Interesse gewünscht. 

 

Der gleiche Eindruck bei den Ehrungen. Von zwanzig Jubilaren waren nur vier der Einladung 

des Vorstandes gefolgt. Wolfgang Wenghoefer gratulierte und dankte  

Dr. Ursula Weidemann für 60 Jahre, Horst Lüder und Robert Milz für 50 Jahre und  

Ronald Mayer für 25 Jahre Mitgliedschaft im Deutschen Alpenverein. 

 

 
 

 

 

 

Verdienten Dank und Präsente für jahrelanges ehrenamtliches Engagement  gab es auch für 

die Funktionsträger, Vorstands- und Beiratsmitglieder, die im Laufe des letzten Jahres aus 

ihrem Amt ausgeschieden sind: Hans Michelmann, Dr. Irmfried Buchmann,  

Hans-Dieter Schröder, Günter Dautzenberg, Gerhard Glockner, Diether Kwauka,  

Manfred Hoffmann, Kai Michelmann, Dieter Theis und Tim Suchomel. 

 

 

Blumen für die Dame, Urkunden und Geschenke für alle anwesenden Jubilare: 

Vlnr: Wolfgang Wenghoefer, Robert Milz, Dr. Ursula Weidemann, Ronald Mayer und Horst Lüder 



Was von einer relativ kleinen Gruppe Ehrenamtlicher im Laufe eines Vereinsjahres geleistet 

wurde, geht aus ihren Berichten hervor: 

Der Zweite Vorsitzende Wolfgang Wenghoefer blickte auf ein ereignisreiches Jahr 2015 

zurück. Bereits wenige Wochen nach seiner Wiederwahl zum Ersten Vorsitzenden gab Hans 

Michelmann seinen Rücktritt bekannt. Es wurden neue Bouldermatten angeschafft, 

Reparaturen am und im Luise-Rodrian-Haus vorgenommen mit tatkräftiger Unterstützung 

von Sektionsmitgliedern. Die ist auch für das laufende Vereinsjahr zur Kosteneinsparung 

gefragt. Trotzdem ist in absehbarer Zeit eine Beitragserhöhung unvermeidlich, da der DAV-

Hauptverein ab Januar 2017 die Sektionsumlage und der Sportbund die Beiträge anheben  

werden. Es stehen auch umfangreiche Investitionen im Luise-Rodrian-Haus an, z.B. 

Heizungsanlage, Gastank, Außenarbeiten am Haus. Einen entsprechenden Antrag wird der 

Vorstand bei der Mitgliederversammlung 2017 stellen. 

 

Lutz Renger war zufrieden mit der Beteiligung an den Ausbildungsterminen (Hochtouren, 

Alpin-, Fels- und Hallenklettern, Orientierung). Auch der von ihm organisierte 11.Alpinathlon 

war ein voller Erfolg und ist in diesem Jahr mit anschließendem Hüttenfest wieder geplant 

(Samstag, 4. Juni 2016). Von wöchentlichen Kletterterminen, Lauftraining und Kletterfahrten 

berichtete Klaus Lunkenheimer, von der Jugendarbeit Sportklettern und Bouldern Manfred 

Pusch,  Siegmar Harth vom deutsch-französischen Partnerschaftstreffen in den Vogesen, 

Hans Loser von der Dolomitenskifahrt und Robert Milz von den Aktivitäten der Bergwacht 

Rotenfels. An zwei ausgeschriebenen und einigen Sonderterminen im Herbst wurden unter 

der Leitung von Dr. Irmfried Buchmann wieder umfangreiche Pflegemaßnahmen im 

Naturschutzgebiet Rotenfels durchgeführt. Er hat jetzt sein Amt jetzt in jüngere Hände 

gelegt. In der Nachfolge von Wanderwart Gerhard Glockner wird jetzt ein Team die 

Sonntagswanderungen organisieren. Bergwanderführer Jochen Schäfer wünscht sich mehr 

Interesse für Bergwanderwochen. Auch der Vortragswart Christian Ermer bedauert, dass die 

Vortragsabende schlecht besucht sind, obwohl die gezeigten Beiträge mehr Zuschauer 

verdient hätten. 

 

Die Kassenprüfer Gerhard Deiler und Jürgen Spyra hatten keine Beanstandungen, lediglich 

die Übersichtlichkeit der Aufstellungen wurde von einigen Mitgliedern reklamiert. Sie 

werden von der Schatzmeisterin nochmals überarbeitet und können bei Interesse in der 

Geschäftsstelle eingesehen oder per e-mail zugeschickt werden. Nach der Entlastung des 

Vorstandes wurde auch der Haushaltsplan 2016 mehrheitlich angenommen. 

 

Wie immer mit Spannung erwartet, der TOP Wahlen: 

Zum Ersten Vorsitzenden wurde Dietmar Brachat gewählt, das Ressort Wandern wird von 

Ulla Baumgärtner im Team mit Hilde Hunze und Sibylle Brachat geführt. Ralf Christmann ist 

neuer Naturschutzbeauftragter und Hans Loser ist weiterhin für Ski Alpin zuständig. Für die 



Bereiche Öffentlichkeitsarbeit, Jugendvertreter Mountainbike und Seniorengruppe konnten 

keine Nachfolger gefunden werden. Der neue Ehrenrat setzt sich aus Heinz Busley,  

Hilde Hunze, Jutta String, Manfred Hoffmann und Norbert Vollmary zusammen.  

Vertreter des Vorstandes im Ehrenrat ist der Zweite Vorsitzende.  

 

Wolfgang Wenghoefer  informierte die Teilnehmer, dass die Geschäftsstelle auf dem 

Rotenfels wieder regelmäßig besetzt werden soll, genaue Öffnungszeiten werden zu 

gegebener Zeit in den Sektionsmitteilungen und der Homepage bekannt gegeben. 

 

Dietmar Brachat schloss die Versammlung um 22 Uhr und wünschte allen Teilnehmern einen 

guten Heimweg. 

 

 

 

  


